



学校の周りに
危険箇所はないか？

不審者は
いない？

2024年2月
流山市青少年社会環境浄化事業
おおたかの森・おおぐろの森
地区実行委員会

「この街に住んでよかった」と思える街づくり、そのためには大人の関わりが必要です

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。

青少年社会環境浄化運動の 取り組みについて

あなたの関わりが街をつくる

流山市では、PTA、青少年相談員、民生児童委員、青少年補導員など8団体と一緒に
小売店など店舗の調査を行い、情報を共有する事で、市内における死角をなくし、青少年が
非行を行う機会を無くすと共に被害を防ぐ活動をしています。

今年度の調査結果より

- ・大型店舗を中心に万引きが増加傾向にありますので、注意して下さい。
- ・模範となる保護者のマナー違反が目立ちます。子供達から「見られている」という意識を
持ち、行動しましょう。

流山市における「青少年の社会環境浄化事業」
に関するアンケートにご協力下さい



公園で子どもの
喫煙や飲酒、夜遊び
はないか？

児童虐待の
早期発見！

子どもだけの夜間来店
たむろ、万引き行為
はないか？

青少年(18歳未満)の深夜外出

青少年(18歳未満)の深夜外出はNG!

23時~翌朝午前4時まで

親と一緒にても特別な事情がない限り
外出してはいけません!

ゲームセンター・カラオケ店

子どもだけでの利用は、
16歳未満は、18時まで
18歳未満は、22時まで

大人と一緒にても
ゲームセンターは、22時以降
カラオケ店は、23時以降
18歳未満の入店はNGです!

流山市における青少年の社会環境浄化事業の
『青少年の店舗利用状況調査』詳細はこちら





令和5年度

おおたかの森・おおぐろの森地区活動実行委員会メンバー



子どもの育成と健全のためのイベントを地区事業をはじめ「チャレンジゲーム」や「チャレンジキャンプ」などの友だち作り、居場所作りを行っています。

青少年相談員 会長 秋山ちなみ



小山小学校PTA



活動を通して、大人が子供の模範となる必要があると改めて認識しました。

商業施設が大きくなり、交通量も増えています。子どもたちの安全な生活のためにパトロールをしながら声かけしています。

青少年補導員 原田千鶴



民生児童委員 志田信也

子供たちも、お年寄りも皆がのびのび楽しく、安全に過ごせる街づくりのお役に立てればと思っています。

大人は子供たちのお手本だと強く意識し、今後もより良い環境作りをしていきたいです。

おおたかの森中学校PTA



小山小学校 教諭 逆井宏太

地域の皆様におかれましては、いつも子どもたちを温かく見守っていただきありがとうございます。小学校でも安全に住みやすい環境にできるよう、公共の場での過ごし方について、今後も指導してまいります。

活動を通して、子供達がたくさんの方々に見守られている事を知りました。公共施設や店舗利用マナーなど、家庭で日常的に子供と話し、地域の皆様と共に、気持ち良く生活できるようにしましょう。

おおたかの森小学校PTA



日頃から地域の方々の子供たちへの見守りをありがとうございます。学校でも、公共のマナーや交通安全について、日々指導して参ります。

おおたかの森小学校 学校補導員 滝口一輝

おおぐろの森小学校 学校補導員 梶谷善太郎

子どもたちの安心、安全のために日々のパトロールや交通指導のご活動ありがとうございます。事故やトラブルを防ぐために学校では、登下校の指導、見回りなどを引き続き行っていきます。

おおぐろの森中学校 生徒指導主任 金木亮輔

子どもたちを温かく見守っていただきありがとうございます。中学校では、今後も社会の一員として、交通ルールや公共のマナーについて自ら考え行動できるようサポートして参ります。



おおたかの森中学校 生徒指導主任 渡邊 塁

補導員の方々の積極的な見守りによって、地域が守られています。学校としても自分たちでできることを一つでも多く見つけて、地域に貢献できればと思います。

